



# あいがとう



吉野川市立鴨島小学校  
校長室だより 第8号  
令和7年10月31日

## 深まりゆく秋！ 実りの秋！



日中もすっかり涼しくなり、運動場で体を動かすのも快適な時期となりました。11月は、「実りの秋」とも呼ばれ、豊かな自然から多くの恵みを受ける時期であるとともに、子供たちの成長をより感じができる時期でもあります。何をするに付けても一年で最適の季節を迎え、落ち着いた環境の中、深い学びを進めていきたいと思います。

## 創立150周年記念コンサート

10月23日、鴨島小学校創立150周年記念コンサートを開催しました。体育館には、たくさんの「ありがとう」と笑顔があふれました。金管バンドによる素敵な演奏に続き、6年生が心を込めて歌う「ふるさと」が会場に温かく響き渡りました。各学年からは、鴨島小学校への「ありがとう」のメッセージが発表され、これまで鴨島小を支えてくださった多くの方々への感謝の気持ちが伝わりました。最後は全校児童で校歌を齊唱しました。150年の歩みを胸に、未来へつながる力強い歌声が体育館いっぱいに広がりました。

これからも「ありがとうがいっぱいの学校」を合言葉に、子供たち一人一人が感謝の気持ちを持ちながら、仲間とともに成長できる学校づくりを進めてまいります。



## ゾーン30プラスの導入に向けて

本校周辺では、交通安全対策として「ゾーン30」の取組を行っています。規制区域では30キロ規制に加え、カラー舗装等を行っています。さらに今回、新たに「ゾーン30プラス」の区域として鴨島小学校周辺が指定される予定です。これは、通行する車の速度を抑え、子供たちの安全をより確実に守るためのものです。具体策の一つとして、正門前（プール北）の横断歩道を約10センチかさ上げし、ドライバーに減速を促す仕組みを市で検討しており、それに向けての実証実験を今後行うことです。保護者・地域の皆様のご理解とご協力を得ながら進めてまいりたいとのことです。詳細は、追って吉野川市の担当課より連絡があります。

## ☆鴨島地区人権フェスティバルに向けて～人権教育の集大成～☆

今年度は**11月30日(日)**に実施する予定です。午前中の開催とし、全学年体育館での発表とします。日頃の人権学習の成果を、学年ごとに発表いたします。詳細は追ってお知らせをいたします。多くの皆様のご来校をお待ちいたしております。

